

POSIBILIDADES DE BECAS Y BENEFICIOS EXTERNOS; AFINES AL MAGÍSTER EN DIDÁCTICA DE LA MATEMÁTICA

Magíster Profesionales de la Educación Becas Chile 2024

Éste se orienta especialmente a profesionales de la educación que pertenezcan a los tramos del Sistema de Desarrollo Profesional Docente y que, actualmente, se encuentran ejerciendo en establecimientos subvencionados por el Estado, tales como establecimientos municipales, particulares subvencionados o aquellos regidos por el DL 3.166, éste último para el caso de los liceos técnico-profesionales de administración delegada.

Su propósito es formar capital humano avanzado en áreas como Currículum; Evaluación; Gestión Escolar; Aprendizaje; Profundización de Áreas Disciplinarias; Pedagogía Didáctica; Convivencia Escolar; Formación Valórica; Enseñanza del Inglés, entre otras.

[Magíster Profesionales de la Educación Becas Chile 2024 - ANID](#)

Magíster Becas Chile 2024

Esta beca tiene por objetivo formar capital humano avanzado en todas las áreas del conocimiento y en cualquier país, excepto Chile, para que las y los graduados, a su regreso al país, apliquen los conocimientos adquiridos y contribuyan al desarrollo científico, académico, económico, social y cultural del país.

Se exceptúan de este financiamiento los programas de Magister en Administración de empresas o negocios (MBA) y los Magíster en Derecho (Master of Law, LLM) relacionados con el área comercial, tributaria o corporativa. Para verificar el cumplimiento de lo señalado, la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo además de revisar la denominación del programa propiamente tal, en los casos que corresponda, revisará el cuerpo de ramos o asignaturas, materias y áreas que conforman el magister.

[Magíster Becas Chile 2024 - ANID](#)

Beca Magíster en Chile para Profesionales de la Educación, 2024

Su objetivo es apoyar financieramente la obtención de este grado académico en el área de la educación, en programas acreditados en conformidad con la ley N° 20.129 e impartidos por universidades chilenas, por un plazo máximo de dos años, contados desde la fecha de inicio del programa de estudios.

El concurso está dirigido, principalmente, a profesionales de la educación que se encuentren asimilados en los Tramos del Sistema de Desarrollo Profesional Docente, que considera los elementos de evaluación del Portafolio Profesional de Competencias pedagógicas y el Instrumento de Evaluación de Conocimientos Específicos y Pedagógicos, de acuerdo con el DFL N°1/1996 y sus



UNIVERSIDAD CATOLICA DEL MAULE

modificaciones del Ministerio de Educación y que, actualmente, se encuentran ejerciendo en establecimientos subvencionados por el Estado, ya sean municipales, particulares subvencionados o aquellos regidos por el DL 3.166 (este último para el caso de los liceos técnico-profesionales de administración delegada).

Beca de Magíster Nacional, Año Académico 2024

La Beca de Magíster Nacional tiene por objetivo apoyar financieramente la obtención de este grado académico, en programas acreditados en conformidad con la Ley N° 20.129 e impartidos por universidades chilenas, por un plazo máximo de dos años, contados desde la fecha de inicio del programa de estudio. Se excluyen programas en las áreas de negocios, finanzas y marketing.

Podrán postular a este concurso personas chilenas y extranjeras. Estas últimas deberán contar con permanencia definitiva en Chile vigente.

[Beca de Magíster Nacional, Año Académico 2024 - ANID](#)

Beca Fulbright de Magíster

Esta beca está abierta a postulantes que desean proseguir estudios conducentes al grado de magíster en universidades estadounidenses.

Es requisito demostrar dominio del idioma inglés (se exige un mínimo de 95 puntos en el examen TOEFL).

[Beca Fulbright de Magíster - Fulbright Chile](#)

Beca Fulbright de Magíster para Profesionales de la Educación

Esta beca está abierta a postulantes que se desempeñan en el ámbito de la educación y que desean proseguir estudios conducentes al grado de magíster en EE.UU.

Es requisito demostrar dominio del idioma inglés (se exige un mínimo de 80 puntos en el examen TOEFL en sus versiones iBT e iBT Home Edition y de 105 en el examen Duolingo). Al momento de postular, los candidatos deben ejercer profesionalmente en Chile en establecimientos de educación municipales, particulares subvencionados o liceos regidos por el DL 3166.

[Beca Fulbright de Magíster para Profesionales de la Educación - Fulbright Chile](#)

Hubert H. Humphrey Program

El programa Hubert H. Humphrey está orientado a profesionales provenientes de países de África, Asia, Latinoamérica y el Caribe, Medio Oriente y Euro Asia, que deseen llevar a cabo un programa de desarrollo profesional no conducente a grado.

Su propósito principal es establecer conexiones entre líderes estadounidenses y extranjeros para promover soluciones a los desafíos globales más apremiantes, desde la lucha contra el cambio climático hasta la protección de los derechos humanos, el aumento del acceso a la educación y la construcción de la seguridad sanitaria mundial.



UNIVERSIDAD CATOLICA DEL MAULE

[Hubert H. Humphrey Program - Fulbright Chile](#)

Programa de Beca Igualdad de Oportunidades Fulbright-ANID (BIO)

Este programa tiene como objetivo formar capital humano avanzado en todas las áreas del conocimiento para que los/as graduados/as, a su regreso a Chile, apliquen los conocimientos adquiridos y contribuyan al desarrollo científico, académico, económico, social y cultural del país.

Está dirigido a postulantes que no posean el suficiente conocimiento del idioma inglés que les permita postular en igualdad de condiciones a los programas de becas de ANID y de la Comisión Fulbright y que, asimismo, presenten una situación de vulnerabilidad socioeconómica que amerite la adjudicación de una beca especial para iniciar estudios conducentes a la obtención del grado académico de doctor en universidades de EE.UU.

[Programa de Beca Igualdad de Oportunidades Fulbright-ANID \(BIO\) - Fulbright Chile](#)

Becas de educación, movilidad e investigación

Todas las convocatorias de becas que lanza el Banco Santander junto a universidades, instituciones y organizaciones líderes. Se puede solicitar becas para la universidad, movilidad académica, prácticas e investigación.

Otras oportunidades de becas y beneficios externos

[Becas de educación y formación | Santander Open Academy](#)

[OEI | Becas](#)

[OEA :: Becas \(oas.org\)](#)